



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA DEL CARMEN ÁLVAREZ ARIAS

Falleció en Oviedo, el día 26 de diciembre de 2019
a los 73 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo: Benjamín García López (taxista jubilado 291); hijos: Alejandro (?) y Laura García Álvarez; hijo político: Luis del Riego Alonso; nietas: Inés y Jimena; sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma, y les comunican que el Rito Exequial de despedida de cuerpo presente tendrá lugar el **VIERNES**, día 27, a la **UNA** de la tarde, en la Capilla del Tanatorio El Salvador-Oviedo, y, a continuación, sus restos mortales serán incinerados en el mismo Tanatorio.

Capilla ardiente: Tanatorio El Salvador, Sala 8.

**Tanatorio El Salvador
985214443**